



## Zukunftstag: Landkreisverwaltung stellt sich Schülerinnen und Schülern vor

26.04.2024

Wie sieht eine Verwaltung von innen aus? Diese Frage hat sich möglicherweise den Schülerinnen und Schülern gestellt, die am 25. April anlässlich des **Zukunftstages** die **Kreisverwaltung Havelland** besucht haben. Um diese Frage zu beantworten, erhielten die Siebt- und Achtklässler Einblicke in die verschiedenen Fachbereiche der Verwaltung. Dabei standen ihnen jeweils die entsprechenden Vertreterinnen und Vertreter der Bereiche zur Verfügung. Hierzu zählten u. a. Studierende und Azubis, die gerade ihre Ausbildung bzw. ihr duales Studium beim Landkreis Havelland absolvieren. Die Schülerinnen und Schüler, die verschiedene Schulen im Havelland besuchen, wurden dabei auch vom Landrat Roger Lewandowski empfangen.

Der Zukunftstag findet landesweit seit 2003 einmal im Jahr statt. Er soll Schülerinnen und Schülern bei der Berufserkundung helfen und ihnen wertvolle Einblicke für die spätere Berufswahl geben.

Seitens der Verwaltung ist geplant, weiter an diesem wichtigen Veranstaltungsformat teilzunehmen. Zu gegebenem Zeitpunkt informiert die Kreisverwaltung zum Zukunftstag 2025. Auch **Landrat Roger Lewandowski** zeigt großes Interesse an der Weiterführung dieses Formats: *„Der Zukunftstag bietet eine hervorragende Möglichkeit, Schülerinnen und Schülern Einblicke in die vielfältigen Aufgaben einer Landkreisverwaltung zu geben. Insbesondere vor dem Hintergrund des demografischen Wandels sollte eine Verwaltung eine solche Möglichkeit nicht ungenutzt lassen, um mit dem Personal von morgen schon früh in Kontakt zu kommen.“*

[Zurück](#)